



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだより



令和5年(2023年)4月25日発行 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

きりん組さんの給食のお世話がカッコいい!きりん組の生活グループごとに、日替わりでりす組にお手伝いが入ります。まずは、あいさつ「〇〇グループの△△です。(自己紹介)給食を取りに行ってきます!」「はい、お願いします!」～運搬～配膳です。りすさん一人一人に順番にお膳をお届けしてくれます。静かな環境の中で準備ができれば、先生の本日の献立発表があります。それから「いただきます」のごあいさつ。きりん組さんは、とても力持ち!重い食器と食缶を運び、セルフサービスで作ってくれます。安全に手早く準備できるきりん組のみなさん、年長に進級したとたんにお兄さんお姉さんになりましたね!



えんどう豆が収穫時期を迎えました。きりん組がりす組のときに栽培していた「**キノサヤ**」がたくさん実を着け、食べられるようになりました。降園時に、「**キノサヤ取り放題**」にしました。たくさんのキノサヤが収穫できました。ご家族でご賞味頂けたと思います。子供たちに聞いたところ、「お味噌汁」「天ぷら」「おひたし」「ラーメンの具」「塩ゆでしてサラダ」「塩ゆでして鯉節がけおひたし」「炒め物」でいただいたと聞きました。今まで苦手だったのが食べられて美味しかったという声まで聞けました。各ご家族でお楽しみいただくことができ大変よかったです!



こいのぼりの製作 きりん組は、特大こいのぼりをみんなで作りました。つくることが楽しくて、黄色いこいのぼりが追加されました。ひとつのものをみんなで力を合わせて作る楽しさを味わいました。りす組は、絵の具を使って、スタンピングという技法(型押し絵)を用いて、**自分だけのオリジナルこいのぼり**をつくっています。ひごいとまごいの元版ができました。次は、ハサミでひれを切って、ポールにのり付けしてできあがる予定です。連休前にはお持ち帰りできるでしょう!



一人一人がウロコを作って貼りました。黄色いこいのぼりが追加されご機嫌なきりん組です

早く持ち帰りたいなあ